

Kinderbibelwoche der Kreuzkirche mit einem „Außerirdischen“

LÜDENSCHIED ■ „Im Museum ist was los“ – unter dieser Überschrift steht die Kinderbibelwoche, zu der die Evangelische Kreuzkirchengemeinde Kinder im Alter von vier bis zwölf Jahren vom 11. bis 14. April an jedem Tag von 9 bis 12 Uhr einlädt.

Die Schülerinnen und Schüler der Erwin-Welke-Schule bekamen bereits jetzt im Rahmen eines Schulgottesdienstes einen Vorgeschmack dessen, was sie in der zweiten Osterferienwoche in der Kirche und im Gemeindehaus an der Worthstraße erwartet. Die Gemeindepädagoginnen Anke Heyrock und Margitta Hahn gewährten ihnen nämlich, unterstützt durch Gemeindepfarrerin Catharina Bluhm sowie die Kindergottesdienstmitarbeiter Claudia Baumann und Sven Schneider, der auch Leiter des Kindergartens „Schatzkiste“ ist, schon Einblicke in das Programm, das sie für die Kinderbibelwoche vorbereitet haben.

Die Einladungsaktion wurde mit den fröhlichen Mit-

machliedern „Ich schmeiß’ die Hände in die Luft“ und „Singt dem Herrn“ eröffnet, die zum Singen, Klatschen und zu den verschiedensten Bewegungen einluden.

In der Kinderbibelwoche, die mit Unterstützung durch die Stadtwerke und die Sparkasse durchgeführt wird, werden solche Lieder ebenso zum Programm gehören wie biblische Geschichten, lebendige Theaterszenen, Basteln, Werken, Spielen sowie täglich ein gemeinsames Frühstück. Die Hauptrolle in den Spielszenen spielt ein „Außerirdischer“ namens Erwin Tiberius Schmidt, eine Handpuppe, der Anke Heyrock bei ihrer Vorstellung in der Erwin-Welke-Schule ihre Stimme lieh. Claudia Baumann trat als Museumsdirektorin auf, Sven Schneider als Hausmeister des Museums. Durch das Anspiel konnten die Schülerinnen und Schüler miterleben, wie er seinen Job erhielt.

Die Einladungsaktion zur Kinderbibelwoche der Kreuzkirchengemeinde findet

noch zwei Fortsetzungen. Das Kindergottesdienst-Team will nämlich auch noch die Kinder der Adolf-Kolping-Schule und der Tinsberger-Schule auf die Veranstaltungsreihe in den Osterferien aufmerksam machen. Das Erleben einer tollen Gemeinschaft – dies betonen die genannten Mitarbeiter – soll in der Kinderbibelwoche großgeschrieben werden. Ein Überraschungsnachmittag mit Eltern am Samstag, 14. April, soll einen ganz besonderen Höhepunkt darstellen. Den Abschluss der Kinderbibelwoche bildet ein Familiengottesdienst am Sonntag, 15. April, ab 10 Uhr. ■ ih

Die Kosten pro Teilnehmer belaufen sich auf zehn Euro. Dieser Betrag ist der Anmeldung beizulegen. Bis spätestens zum 8. März nehmen Margitta Hahn, Im Eichholz 30 (Tel. 0 23 51/5 69 31 33) und Anke Heyrock, Im Eichholz 32 (Tel. 0 23 51/1 32 11) Anmeldungen für die Kinderbibelwoche entgegen, über die sie auch nähere Informationen erteilen. Auch unter www.kreuzkirche-online.de kann man Näheres erfahren.



Voller Begeisterung machten die Kinder in der Erwin-Welke-Schule bei dem Mitmachliedern mit.

■ Foto: Weiland